

Artikel vom 17.01.2018

Neujahrsempfang des CSU-Ortsverbandes Maisach am 17. Januar 2018

Neujahrsempfang des CSU-Ortsverbandes Maisach am 17. Januar 2018



Am 17. Januar 2018 fand der Neujahrsempfang des CSU-Ortsverbandes Maisach mit Verleihung des Ehrenpreises statt. Diese Auszeichnung wird jedes zweite Jahr vom CSU-Ortsverband an eine Person verliehen, die sich in besonderer Weise um das Gemeinwohl in der Gemeinde verdient gemacht hat. Dieses Jahr ging der Preis an Josef Metzger für sein jahrzehntelanges Engagement beim SC Maisach. Die Laudatio hielt Lorenz Schanderl. Als Gastredner war Erzabt Wolfgang Öxler aus St.Ottilien eingeladen. Er brachte mit seiner humorvollen Rede die Gäste immer wieder zum Lachen, aber auch zum Nachdenken. Begleitet wurde der Abend vom Gesangverein Maisach und einem Maisacher Blechbläserensemble unter der Leitung von Franz Kellerer. Die Damen der FU Maisach organisierten wieder ein abwechslungsreiches Buffet für die Gäste.